



JUIN 2025

Toutes les informations transmises dans cette newsletter sont issues d'un enseignement que je reçois par la médiumnité de maîtres ascensionnés. Je vous propose donc à travers ces conférences et ateliers d'accéder à une partie de cet enseignement. Le but de sa transmission, est de permettre à l'humanité d'évoluer au niveau de la conscience, et à chacun d'entre nous de se souvenir de qui nous sommes en réalité, et cela de manière accélérée, car tout s'accélère maintenant...

Pour vous inscrire à certaines conférences ou ateliers, pour suivre les cours d'histoire, ou pour tous renseignements, vous pouvez me contacter : 03-86-33-24-51 mariepgarnier74@gmail.com
<https://mariepgarnier.wixsite.com/soins-energetiques>

Je peux aussi vous recevoir lors de rendez-vous individuels pour des soins énergétiques, guérisons des blessures de l'âme, nettoyages de lieux, guidances.

Vous pouvez aussi transmettre cette newsletter autour de vous si cela vous parle.

- Atelier « *Initiation à la guérison, volet 6* », **dimanche 1^{er} juin, à 14 h 30**, par zoom avec replay audio, (participation demandée : 15 € par personne)
- Stage « *A la rencontre de Soi* », **du 4 au 12 juin, sur l'île de Naxos** en Grèce. (Les inscriptions sont closes pour cette année. Ce stage aura lieu à la même période en 2026. vous pouvez me contacter pour plus de renseignements.)
- Cours d'histoire, pour les abonnés (12 € par mois)
- ⑤ Cours n°40 : « *La caste de ceux qui travaillent la matière, au cours de notre cycle d'humanité* »
- ⑤ Cours n°41 : « *La caste de ceux qui gardent la pureté, au cours de notre cycle d'humanité* »

- ⑤ Cours n°42 : « *La place du peuple Egyptien en Atlantide, à partir de l'infiltration du royaume central par les extraterrestres de l'ombre* »
- ⑤ Cours n°43 : « *Du peuple Juif Atlante à l'identité Juive actuelle* »

- Message du groupe de maîtres qui me guident :

« Nous voulons par ce message lancer un appel à toutes les âmes qui se trouvent sur ce chemin d'éveil. Nous observons que beaucoup parmi vous, avancent, même de manière rapide, puis soudain se mettent à stagner, voire à faire des retours en arrière. Bien évidemment, le chemin d'éveil n'est jamais linéaire. Il y a toujours des périodes d'avancée, puis une fois un pallier atteint, une sorte de pause est à marquer. Mais ce que nous constatons est encore autre chose. Cela est lié à un manque de volonté de votre part pour soutenir vos efforts dans la durée, dans la continuité. Vous pensez : « j'ai fait tel effort pendant plusieurs semaines, pendant plusieurs mois, cela a été difficile. Maintenant je me donne le droit de relâcher ces efforts pour que ma vie soit plus confortable. » Et une fois que vous avez relâché ces efforts, vous n'allez que très rarement les reprendre un peu plus tard. Cela est un grand frein à votre évolution, car comprenez que vous avez les opportunités, grâce aux énergies actuelles, d'avancer à pas de géants, ce qui vous permettrait de changer plus rapidement que vous ne l'imaginiez, ce qu'il se passe à la surface de la Terre, mais aussi de vous libérer très rapidement de toutes vos entraves, de tous vos blocages, difficultés et empêchements. Mais pour que cela advienne, vous devez faire l'effort de vous confronter à vous-même, y compris à toutes vos parts d'ombre, toutes vos parts en souffrance. Refuser de se confronter à sa propre souffrance n'est pas aller bien, ce n'est pas un signe que vous êtes guéri et très lumineux. Il s'agit simplement d'une fuite. Alors nous vous encourageons, encore une fois, à reprendre vos efforts à persévérer, sur le chemin que vous avez choisi.

Pour cela, nous voulons vous parler d'une manière générale des stages, qui vous sont proposés, et notamment de ceux qui vous sont proposés dans le cadre de cet enseignement que nous transmettons ici, à travers cette médium. Les stages sont une occasion unique de vous trouver confrontés à vous-même dans un cadre qui est bienveillant et protecteur. C'est l'occasion d'acquérir des outils pour aller plus loin encore, d'expérimenter des outils, de vous y confronter, avec tous les conseils nécessaires pour bien les utiliser. C'est pour vous l'occasion d'être mis dans des situations réelles, et de ne pas seulement suivre cet enseignement d'un point de vue mental. Lors des stages que nous proposons à travers cette médium, vous êtes mis d'une manière ou d'une autre en contact avec vous-même, avec votre part de lumière avec vos parts d'ombres, pour mieux les transmuter. Au cours d'un stage vous vous transformez. A l'issue du stage vous n'êtes plus les mêmes qu'en arrivant. La transmutation opère à l'intérieur de vous. Il y a quelque chose de magique là dedans. Oui le contexte du stage est comme un athanor dans lequel le plomb

se transforme en or. Cela aussi est une accélération sur votre chemin d'éveil de conscience. Jusque là nous avons proposé des stages d'une journée ou de deux journées. Peut-être avez-vous expérimenté pour certains, que lors d'un stage de deux jours, l'effet positif était décuplé par rapport à un stage d'une journée. En effet, le fait de baigner dans cette énergie pendant plusieurs jours d'affilés va avoir un effet exponentiel concernant la transmutation alchimique que vous allez vivre. C'est pourquoi nous lançons un premier stage de cinq jours, ce mois de juin, où pendant cinq jours, les personnes inscrites vont se trouver plongées dans cet athanor, ce qui leur permettra de faire un grand pas de géant dans la reconnexion à soi-même. Il y aura d'autres stages de cinq jours encore les années suivantes, et nous vous encourageons à en suivre surtout si vous avez déjà expérimenté des stages plus courts. Le stage de ce mois de juin aura lieu sur l'île de Naxos en Grèce. Le lieu n'a pas été choisi au hasard. Il est en lien avec la constellation d'Orion, constellation moteur, qui a un rôle clé pour l'évolution de la Terre et de l'humanité. Ce lieu représente aussi un axe important dans les énergies de la Terre. C'est un lieu puissant de régénération, de libération de beaucoup de mémoires et de schémas négatifs. Il est aussi appelé à devenir l'une des oasis de lumière qui vont se mettre en place de manière progressive, dans le monde entier, dans les années qui viennent. Il y aura plusieurs types d'oasis de lumières. Certaines seront des lieux de vie. D'autres seront des lieux d'enseignement, d'échanges spirituels. D'autres seront un peu les deux en même temps. Naxos est une île, habitée par une population qui comme partout, n'est pas entièrement éveillée, même si une partie de cette population se trouve sur ce chemin. Cette île qui est la plus grande des Cyclades, ne sera pas un lieu qui serait entièrement consacré à l'éveil de conscience, mais elle sera un grand lieu de rassemblement et d'enseignement et cela dès les années à venir. Le stage qui aura lieu au mois de juin prochain sera très important car il va lancer cette oasis de lumière, la première de ce genre là. Il y aura d'autres stages de cinq jours sur l'île de Naxos, dans les années qui viennent. Le prochain aura lieu en juin 2026. Un foyer de lumière important va naître à cet endroit, et comprenez que vous êtes privilégiés d'avoir la possibilité d'y participer.

Nous vous saluons et nous vous assurons notre soutien au quotidien. »